

はじめの一歩①

8月1日(木) ~ 8月2日(金)

I N 兎和野高原野外教育センター

	午前	午後	夜
1日目	施設まで移動	思い出工作①	キャンプファイア
2日目	野外炊飯・川遊び	思い出工作②・解散	

一日目: 朝、尼崎に全員集合し、今回一緒に過ごすメンバーと初めて顔を合わせました。一体どんな二日間になるのか、期待に胸を膨らませながらバスに乗り込み出発です。施設までの道中は時間がかかりましたが、車内では様々なレクリエーションを楽しみながら過ごしました。SAにてグループごとにお昼ご飯を食べ、ようやく施設に到着です。午後はプログラムを前倒して、青空の下で【焼き板工作】を行いました。板を焼き、磨く工程までを行い、火の扱いに十分気を付けながら、丁寧に作品作りをされる姿が見受けられました。夕方には施設の中に入ってオリエンテーションを受け、部屋に戻り、荷物整理やシーツ敷きに取り掛かりました。年齢問わず、『自分の事は自分でする』のがTOPのキャンプのモットーです。自分の身の回りの事は責任を持って取り組みます。もし出来ないことがあれば、同じグループのメンバー同士で助け合うのもいいでしょう。そうしたやり取りの中で徐々に関係性を深めていく様子が伺えました。本日の夕食は食堂でお腹いっぱいいただきました。そして、夜は待ちに待った【キャンプファイア】です！リーダーによるレクリエーションで盛り上がりました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、お風呂に入ってさっぱりしたら、就寝準備に入ります。明日はさらに楽しい一日になりますように。おやすみなさい。



二日目: 「おはよう！」と元気な挨拶が飛び交う中、各々身支度を整え、さっそく部屋の清掃に移りました。どの部屋も協力し、テキパキと掃除を進める姿が見られました。清掃を終えると、やっと朝食の時間です。キャンプの定番メニュー、【パックサンド】を作りました。各グループにキャンプ経験者がおられたこともあり、スムーズに調理に取り掛かり、時に作り方を教え合う様子が伺えました。朝食が出来上がると、和気あいあいとした雰囲気です。食後は、メインプログラムの【川遊び】が待っています。はやる気持ちを抑えながら、素早く食事の片付けをし、水着に着替えてバスに乗り込みました。この日は気温が高く、川遊びにはもってこいの天気です。川に到着すると、グループごとに散策をしながら遊び始めました。あるグループが水流に乗って滑り降りることが出来る場所を見つけ、ウォータースライダーのように楽しんでおられ、そのスポットにはたちまち行列が出来ていました。時間いっぱい川遊びを満喫され、みんな充実した表情で施設へ戻りました。そして、この二日間の思い出を焼き板に描き、昼食後にグループで集まって記念撮影を行いました。帰りの車内ではDVD 観賞で盛り上がるなど、最後の最後まで楽しまれた様子で、それぞれ帰路に就かれました。



<キャンプ総括>

この度は、“はじめの一歩①”にご参加いただき誠に有難うございました。今回の参加者の中には日帰り活動の会員やキャンプリピーターも多く、その方々が中心となって積極的に動き、活動を円滑に進めておられたように感じました。その参加者の中には、かつての“はじめの一歩”にて、キャンプへの第一歩を踏み出されたという方も多くおられます。そういったメンバーが、またはじめの一歩に戻ってきて、培った力を発揮し、初参加のメンバーをリードする姿が見られることは、大変嬉しい限りです。今後とも、キャンプで培った経験を多方面で活かし、活躍されることを願っております。

(生田 千恵)